
8月 17日袁省人大调研组到
定安对我县住宅小区物业进行
调研遥

调研组一行先召集房管
局尧交通局尧物价局尧自来水公
司 尧供电公司 尧有线电视公司
等单位负责人和部分物业服

务企业代表召开了调研座谈
会 遥 县人大常委会主任梁源
富尧副主任陈明永参加了座谈
会遥

座谈会上袁县房管局代表县
政府向调研组汇报了定安住宅
小区物业管理工作情况袁其他相

关部门也围绕各自职能工作进
行了汇报遥

调研组指出袁物业管理活动
涉及千家万户袁关系百姓安居乐
业遥 2012年以来袁定安县政府职
能部门认真履行职责袁严格贯彻
执行条例的实施袁在规范定安物

业管理活动袁 化解矛盾纠纷袁维
护业主合法权益和促进物业服
务行业发展等方面发挥了积极
的作用袁但存在的问题也不容忽
视遥 下一步相关部门要加大工作
力度袁依法促进物业管理工作健
康发展遥

调研组还深入到御景鸿尧宏
城水岸等小区袁通过召开座谈会
和实地察看等方式进行了调研袁
并听取了物业公司尧业主委员会
和业主代表的建议意见遥 县人大
办尧人大法工委等单位负责人陪
同调研遥

省人大调研组对定安住宅小区物业进行调研
姻 陈红艳
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基层便民服务站工作开展
情况如何钥 野农家书屋+村邮站+
便民服务点冶的基层便民服务平
台在基层可以解决哪些问题钥 8
月 14日袁 县委书记陈军在县委
常委尧组织部长王开俭及县民政
局尧文体局尧邮政局尧政务中心等
相关部门负责人的陪同下袁分别
深入龙湖尧黄竹尧雷鸣等地袁以点
入面了解定安基层便民服务站
建设情况遥

陈军一行先后查看了龙湖
镇桐树村袁黄竹镇白塘村尧河头
村袁雷鸣镇同仁村基层便民服务
站袁详细了解了服务站的设施设
备尧职能职责尧办事流程尧坐班制
度以及可以代办的事项等情况袁
听取相关负责人的介绍袁并和群
众面对面交谈袁了解服务站在日
常生活中发挥的作用遥

调研过程中袁陈军充分肯定
了定安基层便民服务站建设工
作袁认为这是一项为民尧便民尧利
民的工作袁对新形势下加强和创
新社会管理袁逐步完善基层社会
管理和服务体系袁创新农村服务

体系袁改进农村服务方式袁提高农
村社会管理水平有着十分重要的
意义遥 针对计划实施的电子商务

进服务站工程袁陈军希望可以充
分发挥基层便民服务站服务三
农平台作用袁畅通农产品配送渠

道袁依托服务站平台袁将定安的农
产品推向全省各地袁打造农村电
子商务新模式遥

陈军强调袁农村便民服务站
是打通服务群众最后一公里最关
键的一个机构袁要整合资源袁将能
干事尧干好事的人员调配进来袁不
断完善和提高服务站的服务质量
和服务内容袁切实做到方便群众尧
服务群众遥 同时袁抓好服务站周
边环境卫生整治工作袁以一个干
净整洁的便民服务场所来为老百
姓办理业务遥

据了解袁今年以来袁定安县陆
续开展了野农家书屋+村邮站+行
政便民服务点冶的三方共建模式袁
通过整合各方资源实施 野党建带
富冶工程袁打造以野党支部+农家书
屋+村邮站冶服务为基础袁以野互联
网+冶为拓展平台袁集党建尧公共服
务尧社会管理尧产业发展尧乡村旅
游为一体的综合服务机制遥现在袁
村民在服务站便可申请办理准生
证等 20多项行政审批事项遥

8月 3日袁中央电视台叶新闻
联播曳对定安率先在全省推广野农
家书屋+村邮站+行政便民服务
点冶的整合资源共建模式进行了
专门的报道遥

让便民服务站更好地服务群众
县委书记陈军调研定安基层便民服务站工作

姻 黄荣海

县委书记陈军渊左冤在服务站跟工作人员进行交谈遥 黄荣海 摄

县委书记陈军渊中冤在定城段防洪工程调研遥 王聘钊 摄

8 月 12 日袁县委书记
陈军在县政府副县长吴坤
江袁县政协副主席尧定城镇
委书记符公兴的陪同下袁深
入南渡江定城段防洪工程
调研景观带建设工作遥调研
中袁陈军强调袁各相关部门
要依托现有优势资源袁进一
步完善规划袁完善文体基础
设施袁 整合资源并合理利
用袁将该景观带打造成集体
育尧文化尧休闲为一体的江
边景观公园遥

南渡江定城段防洪工
程位于定安县城东北侧袁
2012 年分四期开工建设袁
防洪标准为 20 年一遇袁工
程级别为 4级袁设计保护城
镇面积 6.9公里袁保护人口
8万人 渊远期 12万人冤袁截
至目前袁一尧二尧三期工程已
完成建设工作遥

调研中袁陈军指出袁景
观公园袁是城市可持续发展
的开放空间袁是市民健康所
必须的生态基础设施袁建好
一座完整性公园是一项实
实在在的民生工程遥要充分
发挥其生态尧休闲尧景观等
综合效益袁将江边景观公园

打造成市民休闲娱乐的好
去处遥

陈军强调 袁各相关部
门要把打造沿江景观公
园作为为民办实事好事
的项目抓紧抓好 遥 要在
现有灯光球场的基础上袁
建设游泳池尧健身馆等设
施曰要依托已建成的防洪

堤袁修建休闲漫道尧小亭尧
小广场尧绿化带尧路灯等设
施袁实现绿化尧美化尧亮化曰
要引导周边村民把卫生
环境整治好 , 引导村民广
泛种植麻竹尧椰子树等景
观经济树种袁打造竹林花
海袁 营造优美的环境袁构
建一个以乡土树种为主

题的特色园林景观袁让其
在为市民提供休闲活动
场所的同时袁进一步完善
县城城市功能尧提升城市
形象袁并带动周边村民增收
致富遥

县委办尧住建尧城管等
部门主要负责人陪同调
研遥

县委书记陈军到南渡江定城段防洪工程调研景观带建设时强调院

依托现有优势资源 打造江边景观公园
姻 王聘钊

8月 19日袁 省政府召开深入
推进野多规合一冶工作电视电话会
议袁扎实推进全省野多规合一冶改革
工作袁 处理好市县规划与全省规
划尧生态红线与经济发展尧本地产
业布局与全省产业布局之间的关
系遥定安在县行政大楼九楼会议室
组织有关部门主要负责人收听收
看会议遥 县委书记陈军袁县委副书
记尧县长符立东袁县人大常委会副
主任陈明永袁 县政府副县长吴坤
江尧莫汉博尧符策尧陈创禄袁县政协
副主席王岩出席定安分会场会议遥
会上袁空间组介绍叶海南省总

体规划曳主要内容袁省生态环境保
护厅汇报生态红线划定袁省发展
改革委汇报产业功能尧 园区和
100 个产业小镇布局袁省交通运
输厅汇报 野五网 冶规划 袁省政府
政务服务中心汇报园区简化行
政审批制度改革遥

在充分听取各部门的发言后袁
省长刘赐贵指出袁野多规合一冶是海
南省委尧省政府贯彻落实中央野四
个全面冶 战略布局的重要举措袁要
进一步协调统筹好生态红线尧产业
布局尧基础设施安排等主体内容的
相互衔接袁各级各部门要切实承担
起改革的责任担当袁 主动作为袁加
快推进野多规合一冶各项工作袁切实
把中央的改革部署和省委六届八
次全会的要求落实遥

陈军在会后要求袁 要认真体
会袁高度重视此次电视电话会议的精
神袁各级各部门要有大局观袁紧密配
合袁形成科学合理尧统筹协调的总
规袁把野多规合一冶工作落到实处遥
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